## Connectivity Konnektivität

Modern mobility means having access to high-speed connections anytime and anywhere. Together with our partners, market leaders in networking technologies, we provide you with the very latest in mobile connectivity: High-quality tools for connection, communication and sophisticated solutions for system extensions. The state-of-the-art highlight in terms of convenience and connectivity is wireless USB.

Wireless USB

- Unique combination of the proven comfort of USB with high transfer rates and the luxury of a tidy environment
- New: Transfer of display data via VGA interface
- Works like any USB tool: Just plug in the receiver and start
- Available as a single adapter stick and also as a set

Moderne Mobilität bedeutet auch, immer und überall Zugang zu superschnellen Verbindungen zu haben. Zusammen mit unseren Partnern, Marktführern im Bereich Netzwerktechnologien, können wir Ihnen die allerneuesten Lösungen mobiler Anschlussmöglichkeiten bieten: Qualitativ hochwertige Tools für Verbindungsaufbau, Kommunikation und anspruchsvolle Lösungen zur Systemerweiterung.

## Wireless USB

- Einzigartige Kombination aus der bewährten Annehmlichkeit von USB mit hohen Übertragungsgeschwindigkeiten und dem Luxus einer ordentlichen Umgebung
- Neu: Übertragung von Monitordaten über VGA-Schnittstelle
- Arbeitet wie jedes USB-Gerät: einfach Empfänger anstecken und anfangen
- Erhältlich als Einzeladapter oder als Set







→ www.fujitsu-siemens.de/zubehoer

50

## Connectivity Konnektivität



S26391-F7138-L100 Adapter Set







S26361-F3485-L2 2 Adapters





Wireless USB	USB WLAN 11n	Bluetooth® V2.1 + EDR USB Stick	PowerLAN IH200	USB Port Replicator VGA PR06	USB Port Replicator PR05
<ul> <li>Certified wireless USB</li> <li>All USB benefits without the hassle of cables</li> <li>High bandwidth:         up to 3 m: 480 Mbit/s         up to 10 m: 110 Mbit/s</li> <li>3.1 to 10.6 GHz</li> <li>Low cost and power consumption</li> <li>Small, handy sticks</li> </ul>	<ul> <li>Connection to fast wireless networks</li> <li>Supports 802.11n up to 300 Mbit/s data transfer rate</li> <li>MIMO technologies: excellent performance</li> <li>Advanced security with WEP/WPA</li> </ul>	<ul> <li>Versatile stick for Bluetooth® interconnections</li> <li>Enhance your system connectivity</li> <li>EDR (enhanced data rate) enables transfer rates up to 3 Mbit/s</li> <li>Bluetooth® profiles include, for example stereo headset, mouse and keyboard and allow data exchange via Active Sync</li> <li>Backward-compatible to Bluetooth® 2.0 or 1.2</li> </ul>	<ul> <li>Transfer rate up to 200 Mbit/s</li> <li>Homeplug-certified, e.g. data transmission over power line</li> <li>Pairing button: Fast and encrypted network at the push of a button</li> <li>Encoding algorithms for highest data security</li> </ul>	<ul> <li>Docking station with VGA interface</li> <li>All peripherals connected with one USB port</li> <li>DualView switch for efficient working</li> <li>Comfortable hot-swapping</li> <li>5x USB 2.0</li> <li>1x VGA</li> <li>Microphone in</li> <li>Headphone out</li> </ul>	<ul> <li>Universal port replicator for any notebook with USB port</li> <li>Easy to install – just Plug &amp; Play</li> <li>USB upstream port for system</li> <li>Hub with 4x USB</li> <li>Serial and parallel interface</li> <li>Powered by AC adapter</li> <li>Transfer rate up to 480 Mbit/s</li> </ul>
<ul> <li>■ Certified Wireless USB</li> <li>■ Alle Vorteile von USB ohne Kabelgewirr</li> <li>■ Hohe Bandbreite:         bis 3 m: 480 Mbit/s         bis 10 m: 110 Mbit/s</li> <li>■ 3,1 bis 10,6 GHz</li> <li>■ Geringe Kosten und geringer Stromverbrauch</li> <li>■ Kleine, handliche Sticks</li> </ul>	<ul> <li>Verbindung zu schnellen, drahtlosen Netzwerken</li> <li>Unterstützt 802.11n bis zu 300 Mbit/s Datenübertragungsrate</li> <li>MIMO-Technologie: hervorragende Leistung</li> <li>Erweiterte Sicherheit mit WEP/WPA</li> </ul>	<ul> <li>Vielseitig einsetzbarer Stick für Bluetooth®-Verbindungen</li> <li>Zur Systemerweiterung</li> <li>EDR (Enhanced Data Rate) ermöglicht Transferraten bis 3 Mbit/s</li> <li>Bluetooth®-Profile umfassen u.a. Stereo-Kopfhörer, Tastaturen und Mäuse und ermöglichen den Datenaustausch über Active Sync</li> <li>Rückwärtskompatibel zu Bluetooth® 2.0 oder 1.2</li> </ul>	<ul> <li>Transferrate bis zu 200 Mbit/s</li> <li>Homeplug-zertifiziert, für Datenübertragung per Stromnetz</li> <li>Pairing Button: schnelles und verschlüsseltes Netzwerk per Knopfdruck</li> <li>Verschlüsselungs-Algorithmen für beste Datensicherheit</li> </ul>	<ul> <li>Docking Station mit VGA-Schnittstelle</li> <li>Alle Peripheriegeräte angeschlossen über einen USB Port</li> <li>DualView-Schalter für effizientes Arbeiten</li> <li>Komfortables Hot Swapping</li> <li>5x USB 2.0</li> <li>1x VGA</li> <li>Mikrofon</li> <li>Kopfhörer</li> </ul>	<ul> <li>Universeller Port Replicator für jedes System mit USB Port</li> <li>Einfach anschließen – fertig</li> <li>Upstream Port für das System</li> <li>Hub mit 4x USB</li> <li>Serielle und parallele Schnittstelle</li> <li>Stromversorgung über AC-Adapter</li> <li>Transferrate von bis zu 480 Mbit/s</li> </ul>
S26391-F7138-L200 1 Client Adapter	S26391-F7132-L100	S26391-F7137-L1	S26361-F3485-L1 1 Adapter	S26391-F6007-L200	S26391-F7131-L100